

吉川小学校 第1学年通信

R7. 1. 7 No.21

の見けましておめでとうございます! 今年もよろしくお願いします!

あっという間に冬休みも終わりました。冬休みはいかがお過ごしでしたか。クリスマスにお正月、楽しい年末年始だったことと思います。

さて、いよいよ後期後半が始まりました。1年生も残り3か月となり、1年間のまとめの時期に入ります。1年生の学習内容を反復練習することでしっかりと定着させ、2年生へつなげていきたいと思います。最後まで気持ちを引き締めて頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

校内書初め会があります。

8日(水)に校内書初め会があります。1年生は硬筆です。冬休みにお渡ししたお手本を使います。練習を 重ねてきた子どもたちの力作が楽しみです。

身体測定があります。

9日(木)に身体測定があります。体操服で行います。爪の検査もありますので、手と足の爪を切っておいてください。



生活科「ふゆをたのしもう」について

生活科の「ふゆをたのしもう」の学習で、雪や氷、霜柱など冬の自然に親しませたいと思います。雪の日は 学習予定になくても雪で遊ぶことがあります。雪で遊ぶことができそうな日には、ぬれてもいいようにタオル を持たせていただきますようお願いします。

